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平成２７年教育委員会 第９回定例会 

 

○ 日  時 平成２７年９月２４日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 末永委員長、遠藤委員、笹谷委員、小澤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部次長、教育部副参事、指導室長、指導室主幹、教育部主幹（適正配置

担当）、教育総務課長、学校教育課長、生涯学習課長、生涯スポーツ課長、教育総務課総

務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分  閉  会 １４時５３分 

 

報 告  第１号 公立高等学校配置計画（平成２８年度～３０年度）及び平成２８年度公立特別支援

学校配置計画について 

   ・事務局説明 

      平成２７年９月に道教委が決定した「公立高等学校配置計画（平成２８年度～３０年度）」

において、後志学区高校配置計画では平成３０年度に小樽商業高校と小樽工業高校を統合し、

学科は検討中であるが、小樽工業高校の校舎を使用して１学年あたり４間口の学校を新設す

ることとなった旨、また、平成３１年度から３４年度までの後志学区の見通しとして、４年

間で３～４学級の調整が必要などの見解が示された旨、説明する。 

      併せて、「平成２８年度公立特別支援学校配置計画」における後志管内の増減について説

明する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      ８月２７日招集の教育委員会第８回定例会以降に開催した統合協議会等についての報告

を行う。 

      ９月７日開催の長橋小学校・色内小学校「第４回統合協議会」において、①学校づくり部

会、学校支援部会からそれぞれ協議概要の報告があり、②学校づくり部会がまとめた新しい

学校づくりについての案が了承された。 

      ９月１４日開催の手宮地区小学校統合協議会「第７回校名・校歌・校章に関する部会」に

おいて、校歌及び校章デザインの作成について協議が行われ、①校歌の作詞、校章デザイン

は公募で、②作曲は過去の校歌作曲経験者に相談しながら、適任者に依頼するといった部会

案をまとめた。 

      ９月９日開催の北山中学校・末広中学校統合協議会「第３回学校づくり部会」において、

①統合校のグランドデザインについて協議し、部会案をまとめ、また、②統合校の制服・ジ

ャージのデザイン検討について協議し、今後、制服メーカーからの資料を基に、サンプル提

供を受けるデザインの検討を行うこととした。また、９月１８日開催の「第２回校名･校歌･
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校章に関する部会」において、校名候補の一次選考に向けて協議が行われ、①校名案の応募

結果を報告し、②校名候補は統合校のグランドデザインに沿ったものを選考する方向とし、

③一次選考の進め方は各委員が応募案の理由を把握し、推薦する校名候補を出し合いその中

から一次選考をしていくこととした旨、報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 潮見台シャンツェ整備事業の変更について 

   ・事務局説明 

      平成２７年市議会第２回定例会で議決を得た潮見台シャンツェ整備事業の補正予算につ

いて、当初は地質調査や構造調査を行わずに工事施工が可能と判断し、見積もっていたが、

建設部との協議で、その場合は安全性や耐久性が保証できないとの指摘があった。これに伴

い、平成２７年度は測量、地質調査、構造計算等の調査及び設計委託に変更し、平成２８年

度は改めて工事施工の経費を予算要求することとした旨、報告する。 

   ・委員意見・質問 

     ①スキージャンプ少年団の人数についての質問。 

     ②調査・設計に伴う追加経費についての質問。 

   ・事務局答弁 

     ①ここ数年１０名前後で推移している旨、答弁する。 

     ②およそ１千万円弱と予想されるが、調査・設計により工事費が当初の３，８００万円から

増減する可能性がある旨、答弁する。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     小樽市議会第３回定例会について 

   ・事務局説明 

      平成２７年小樽市議会第３回定例会について報告する。 

 

     寄附採納について 

   ・事務局説明 

      交通災害遺児のため３万円、奨学生のために５万円、支店創立３０周年を記念して朝里小

学校へ２万円相当の児童図書、朝里中学校へ２万円相当の学校図書館用図書、末広中学校の

芸術活動の充実発展のため９０万円相当のリトグラフ３点の寄附があったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

報 告  第４号 平成２７年度全国学力・学習状況調査結果について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度全国学力・学習状況調査結果について説明を行い、全委員が了承した。 

（非公開の審議を終了） 


